令和2年3月16日 まいど大阪 春のプチ車音祭 事務局

「まいど大阪 春のプチ車音祭 2020 開催について」

このたびは、「まいど大阪春のプチ車音祭2020」エントリーありがとうございます。 コロナウイルスの影響でお電話にて開催の有無につて問い合わせも頂いておりますが、 事務局で協議の結果として、予定通り開催いたします。

理由としては大阪府は3月13日、新型コロナウイルス対策本部会議を開き、20日まで中止か延期としている府主催のイベントや休館中の府の屋内施設に関し、換気の実施など集団感染を防ぐための3条件をクリアすれば21日以降、順次再開する方針を決めた。府立学校は春休み中、3条件に留意した上で部活動などを再開する。

3条件は集団感染のリスクが高まる要因を踏まえ、(1)定期的な換気(2)来場者が $1\sim2$ メートル程度の距離を取れる会場の広さ(3)近距離での会話や発声を避けることとなっております。このことを考慮してイベントを開催することに至りました。

当日は野外会場ではありますが、マスクがある方は持参していただき、エントラント同士の視聴に関しても通年は主催者から推奨しておりましたが、お互いに確認してもらいながら、オーディオ機器のボリューム等、手の触れる部分をアルコール除菌ペーパー等で拭いたりするようご協力をお願い致します。

ご配慮お願いいたします。

本部テントにて消毒液はご用意しておりますので、ご自由にご使用ください。

※当日までに大阪府の見解が変更となり公園使用禁止命令が出た場合、コンテストを中止させて頂く可能性がございます。ご了承ください。

中止になった場合はお振込みいただいてるエントリーフィーは後日、ご返金させていた だきます。